



Licencias médicas: Exfuncionarios del Ministerio del Medio Ambiente renunciaron antes de informe de Contraloría

La Contraloría identificó 11 funcionarios del Ministerio del Medio Ambiente relacionados con el caso de licencias médicas, de los cuales tres habían salido del cargo antes de que se revelara el caso, por lo que los excluye de ser sumariados administrativamente. Según indicó The Clinic, el subsecretario de Medio Ambiente, Maximiliano Proaño (Frente Amplio), avisó a la contralora Dorothy Pérez de estas 11 personas que incumplieron la norma al viajar fuera de Chile mientras estaban cumpliendo licencia médica. Parlamentarios de la UDI insisten en que hay más casos similares en el sistema público. Fueron en total 25.078 empleados públicos que salieron del país durante una licencia médica en curso.